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COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ENSIAME DU 21 
OCTOBRE 2008 

Etaient présents : 

• Collège enseignants: Monsieur DENEUX, Monsieur TISON, Monsieur DEQU!DT, 
Monsieur GALLO, 

• Collège IATOSS. Madame HEUGUES 
• Collège Usarzers: Monsieur BENEDIC, Mademoiselle NORTIER, Monsieur 

POTOCZNY 
• Collège des personnalités extérieures : Madame HOUSSIER, Monsieur 

SCHWAMBERGER, Monsieur CAUSSE, Monsieur CUMINAL, Monsieur NICOLAS, 
• Membres Invités. Monsieur COUTELLIER, Monsieur DELA COURT. Monsieur 

DUBAR, Monsieur GRONDEL, Madame SADA UNE, Monsieur SENEZ, Monsieur 
VERHEYDE, Madame NIKICHINE, Madame MAIRESSE 

• Ont donné pouvoir: Madame PICARD à Madame HOUSSIER, Madame 
HERBOMMEZ à Madame HOUSSIER, Monsieur MERLIER à Monsieur NICOLAS, 
Monsieur DEHANT à Monsieur CA USSE, Monsieur MENET à Monsieur GALLO. 
Madame CLEMENT à Madame HEU GUES, Monsieur CA UFFRIEZ à Monsieur 
SCHWAMBERGER, Monsieur DAVID à Monsieur SCHWAMBERGER, Monsieur 
DESMET à Monsieur DENEUX, Monsieur TRENTESAUX à Monsieur DEN EUX, 
Madame MAQUINGHEN à Monsieur GALLO, Monsieur SALLEZ à Monsieur 
DEQUJDT. Madame DELCRO/X à Monsieur DEQUIDT 

• Excusés : Madame BOURABAA, Monsieur TELLE. 

En / 'absence de Monsieur MERLIER, Monsieur NICOLAS assure /a présidence de ce 
conseil. 

Le quorum étant atteint, Monsieur NICOLAS, ouvre la séance et demande à Afonsieur 
COUTELLIER de rappeler les pouvoirs. 

1) APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU CONSEIL DU 17 JUIN 2008: 

Le compte rendu du Conseil du J 7juin 2008 est approl/\ 'é à/ 'unanimité. 

2) PRESENTATION DES NOUVEAUX PERSONNELS: 

Monsieur COUTEL LIER, Direc teur del 'ENSIAME, présente les nouveaux venus au sein 
de l'école. il s'agit de: 

Franck DELACROIX, attaché principal qui rejoint l' équipe de direction en qualité 
de responsable administratif. 
Sylva in BIGOT, Agrégé en Génie Mécanique et affecté à titre provisoire par 
l'académie de Lille 
Sylvain COURTOIS , Agrégé en Génie Mécanique, actuellement en poste à 
l'Université de Versailles et qui sera mis à disposi ti on de 1' ENSIAME à compter 
du Ier novembre 2008 . 
Rebecca WEINBERG. Lectri ce, originaire des Etats-Unis 
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3) EFFECTIFS : 

A l'appui d'un PowerPoint, Monsieur COUTELLIER présente les effectifs de la 
rentrée 2008/2009 qui sont en hausse par rapport à! 'année précédente et donc fort de 
plus de 956 étudiants. Ces 956 étudiants se répartissent ainsi : 

o 456 étudiants inscrits au département ENSI 
o 345 étudiants inscrits au département ISIV 
o 81 étudiants inscrits en fonnation Master Professionnel QSE 
o 39 étudiants inscrits en Mastère Système Transports ferroviaires et Guidés 
o 22 en cursus intégré 
o 13 inscrits en DRT 

Monsieur COUTELLIER donne des précisions sur! 'origine géographique des 
candidats, sur le taux de mobilité, et le nombre d'étrangers présents à l'école. 

4) CALENDRIER PEDAGOGIQUE : 

Monsieur COUTELLIER indique que le premier document concerne le calendrier 
pédagogique du département ISIV et le second du département ENSIAME. Ces 
calendriers sont en adéquation avec celui de [ 'Université en tennes de semestres. 

5) DBM 3 EXERCICE 2008 

Monsieur COUTELLIER invite les conseillers à prendre connaissance des deux DBM de 
rattachement dont l'une s'élève à hauteur de 25 8 13 euros qui concerne le paiement de 
taxe sur salaire (Allocation de retour à l 'emploi) et la seconde s'équilibre à 153 466, 16 
euros. 

Adopté à l'unanimité 

6) SUBVENTION BDE: 

Monsieur COUTELLIER indique que le Conseil de l'Ecole avait inscrit une somme de 
18000 euros dans son budget initial 2008 destiné à l'association BDE. Au cours de 
l'année 2008 une somme de 10300 euros a été votée et versée à ladite association. 
Aujourd'hui, les conse illers sont appelés à voter sur le solde de versement de subvention, 
soit 7700 euros. Il invite Monsieur BENEDIC, élu au conseil et Président du BOE à 
présenter un bilan moral et financier. 
Après avoir entendu Monsieur BENEDIC, le conseil vote à l'unanimité sur le versement 
du so lde de subvention à savoir 7700 euros. 
Madame MAIRESSE intervient pour indiquer que l 'UVHC va. prochainement, mettre 
en place des actions de fonnations destinées aux trésoriers et présidents d'associations. 
Cette fornrntion permettra aux étudiants de se familiariser sur les aspects financiers , 
comptables et juridiques des Associations. 

7) CONTRAT QUADRIENNAL: 

Monsieur COUTELLIER présente les projets de l'ENSIAME dans le cadre du prochain 
contrat quadriennal : 

o Internationalisation de la composante ENSIAME. 
o Décliner le développement durable. 
o Entreprenariat: Renforcer les actions dans le cadre de création d ' entreprises. 
o Relations Entreprises: il s 'agit de tisser un lien fort et durable avec nos partenaires 

industriels. 
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cadre de l'audit sur les compétences élargies indique que l'UVHC doit se projeter au delà du 
prochain contrat. C'est ainsi que dans le cadre du projet campus, 1 'UVHC a été retenu sur le volet 
' campus innovant· c'est à dire l'existence d 'un projet innovant et porteur d'avenir et de 
développement; elle conclut sur le projet de Centre Européen dans le Domaine des Transports 
Durables qui pem1ettra le développement de la Recherche, sa Valorisation et sera porteur en 
tenne de formation. 

8) CHARTE DE BONNE PRA TIQUE 

Monsieur COUTELLIER présente la charte de bonne pratique concernant les 
comportements à risques et addictions en milieu étudiant. Cette charte s'inscrit sous l'égide de la 
Conférence des Grandes Ecoles, des Directeurs d'Ecoles Françaises d ' Ingénieurs, du Bureau 
National des Elèves Ingénieurs et du Bureau National des élèves en Ecole de Commerce et vise à 
prévenir le milieu étudiant, notamment par des actions de prévention, sur certains comportements 
excessifs. Monsieur BENEDIC s'exprime en faveur de cette charte qui sera visée par l'ensemble 
des étudiants de l'ENSIAME. 

9) CONVENTION ITII-ISIV /ENSIAME 

Monsieur COUTELLIER présente le projet de convention entre 1 'ITII-ISIV et 
l'ENSIAME qui définit les modalités de partenariat. Monsieur COUTELLIER indique que la 
convention a été votée à l' unanimité au conseil de l'ITII-ISIV du 7 octobre 2008. 

Adopté à/ 'unanimité. 

10) PROJET DE CALENDRIER DE REUNIONS DU CA ENSIAME 

Monsieur COUTELLIER indique que le calendrier n'est pas encore arrêté à cette date, 
cependant le document définitif sera transmis à l'appui du compte rendu. 

11) QUESTIONS DIVERSES : 

• Monsieur COUTELLIER présente le projet de convention de mise à disposition d'un 
enseignant agrégé, par l'Université de Versailles, au profit de l'ENSIAME concernant 
Monsieur COURTOIS (évoqué dans le point 2) sur un support existant. 

• Monsieur COUTELLIER demande aux conseillers de prendre connaissance du projet 
d'avenant concernant le projet «Gisèle ». Il donne la parole à Monsieur GALLO qui a 
piloté ce projet. Le projet se termine et Gisèle quittera 1 'ENSIAME avant fin 2008. 

Adopté à/ 'unanimité. 

La séance est levée à 19h30 

Le Directeur, 1 

Daniel COUTELLIER 
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